

En terminant M. le curé a prié Sa Grandeur de bénir "les fidèles qui remplissaient l'église et les familles qu'ils représentent."

Nos lecteurs apprendront avec plaisir que le diplôme d'affiliation à l'Archiconfrérie de la Sainte-Face de Tours est arrivé ces jours derniers.

Les personnes qui voudront se faire inscrire comme membres de la Confrérie de la Sainte-Face pourront se présenter à la sacristie de Notre-Dame dimanche prochain.

"Durant l'épidémie qui a sévi à Montréal, les Sœurs Grises ont secouru 500 familles comprenant 2,931 personnes, et les Sœurs de la Providence ont assisté 1,819 familles formant 10,610 personnes.

"Ces bonnes et dévouées religieuses ont droit à la reconnaissance de tout le monde.

"Nous pourrions également citer les RR. Sœurs de la Charité qui ont été appelées à prendre soin des variolés à l'hôpital protestant de la ville de Charlottetown, Isle du Prince-Edouard. On sait que les RR. Sœurs de la Charité, à Québec, ont un couvent à Charlottetown, et c'est à cette institution qu'on a fait appel pour soigner les variolés protestants qui ont reçu les mêmes attentions que s'ils eussent été des catholiques. Pendant que cette terrible maladie sévissait à Charlottetown, deux Sœurs n'ont pas craint de quitter Québec, pour aller aider à leur compagnes dans cette douloreuse et dangereuse tâche du soin des variolés."

NN. SS. Racine et Moreau ont élevé à la dignité de vicaire-général, dans leurs diocèses respectifs, le Révd Messire Suzor Pître et curé de Nicolet.

M. l'abbé Suzor est déjà vicaire-général du diocèse de Nicolet, conjointement avec M. l'abbé C. Gélinas.

## LETTRE DE M. DE BISMARCK À LÉON XIII.

Le *Moniteur de Rome* publie la réponse du prince de Bismarck à la lettre que lui avait adressée le pape ; cette réponse est écrite en français. En voici le texte :

"SIRE,

"La gracieuse lettre dont Votre Sainteté m'a honoré, ainsi que la haute décoration qui l'accompagnait, m'ont causé une grande joie, et je prie Votre Sainteté de daigner recevoir l'expression de ma profonde gratitude.

"Toute marque d'approbation se rattachant à une œuvre de paix à laquelle il m'avait été donné de collaborer est pour moi d'autant plus précieuse, en raison de la haute satisfaction qu'elle cause à Sa Majesté, mon auguste maître.